



**CDU**

Frankfurt am Main  




## **Stadtbezirksverband Höchst / Unterliederbach**

Vorsitzender: Hans-Peter Burggraf, Burgunderweg 1, 65929 Frankfurt am Main, Tel.: 069 / 317888  
Schriftführer: Volker Wirtgen, Robert-Schuman-Ring 69, 65830 Kriftel, Tel.: 0179 / 720 97 69

[www.cdu-hoechst-unterliederbach.de](http://www.cdu-hoechst-unterliederbach.de)

**\*\*\* PRESSE\*\*\* PRESSE\*\*\* PRESSE\*\*\* PRESSE\*\*\* PRESSE\*\*\***

### **CDU-Höchst/Unterliederbach: Eröffnung des Lidl-Marktes wichtig für Einwohner von Unterliederbach-Ost**

**Frankfurt, 19. Mai 2009.** Der Vorstand des CDU-Stadtbezirksverbandes Höchst/Unterliederbach hat die heutige Eröffnung des Lidl-Marktes in Unterliederbach als einen wichtigen Schritt zur Verbesserung der Versorgung der Einwohner von Unterliederbach-Ost bezeichnet. „Von den Bürgerinnen und Bürgern in Unterliederbach-Ost wurde seit langer Zeit eine weitere Einkaufsmöglichkeit in diesem Gebiet gefordert“, sagte Hans-Peter Burggraf, Vorsitzender der CDU-Höchst/Unterliederbach. „Die CDU hat dieses Anliegen von Anfang an unterstützt, insbesondere da das Geschäftsangebot hier im Osten von Unterliederbach bisher sehr gering war.“

Im Gebiet der Engelsruhe in Unterliederbach und dem anschließenden Lindenviertel wohnen ca. 6000 Mitbürger bisher ohne eine ausreichende und gut erreichbare Lebensmittelversorgung. Besonders für ältere Menschen war der Einkauf von Lebensmitteln oftmals schwierig, da er teils mit weiten Wegen verbunden war. Der Vorstand der CDU-Höchst/Unterliederbach hatte bereits im Jahr 2003 nachdrücklich auf diesen Missstand hingewiesen. Und auch die CDU-Mandatsträger vor Ort wie der Stadtverordnete Karl Leo Schneeweis, die Ortsbeiräte Hans Georg von Freyberg und Hans-Christoph Weibler sowie der für Unterliederbach zuständige Sozialbezirksvorsteher Heinz Alexander, Mitglied des Beirates der Sozialen Stadt Frankfurt-Unterliederbach, hatten sich seit mehreren Jahren für den Bau eines neuen Lebensmittelmarktes eingesetzt.

„Wir sind froh, dass unserer Forderung nach einer weiteren Einkaufsmöglichkeit in diesem Gebiet nun nachgekommen wurde und der Lidl-Markt heute eröffnet wird“, betonte Burggraf.